EXCELSIOR

15-11-24



Necesitaremos reforma fiscal profunda: Ricardo Monreal

El jefe de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, afirmó que "México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto" y que en ésta se requerirá "un mayor esfuerzo de los que más tienen".



El reconocimiento de que esa medida será necesaria fue parte del anuncio del líder parlamentario de que la defraudación fiscal sería excluida del nuevo catálogo de delitos que ameritarán prisión preventiva oficiosa.

"No fue fácil, no fue fácil, porque muchos de nosotros creemos, en Morena, en el PT, y en el Verde, que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto", soltó en seguida el líder de la mayoría legislativa.

"Porque la distribución de la riqueza, y porque la sociedad igualitaria a la que aspiramos, requieren de un mayor esfuerzo de los que más tienen. Esa es nuestra filosofía: la progresividad fiscal. Y vamos a llegar a ella con justicia, con igualdad y con equidad", adelantó.

Estas declaraciones de Monreal ocurren en la víspera de que la Secretaría de Hacienda entregue este viernes en San Lázaro el paquete económico 2025, con el encargo de ordenar el déficit fiscal.

Aunque durante siete horas del debate de este miércoles, representantes de la coalición oficialista exaltaron que la defraudación fiscal sería incluida en el catálogo de la prisión preventiva oficiosa, el líder de la mayoría subió a tribuna a presentar cambios al dictamen de esta reforma al Artículo 19 de la Constitución.

"Nosotros creemos que en este momento necesitamos unidad nacional. He hablado, y varios de nosotros hemos hablado, con los sectores económicos del país. Hoy, Morena actúa con responsabilidad; el PT actúa con responsabilidad; el Partido Verde actúa con responsabilidad. Por eso, los integrantes de este movimiento planteamos que ahora se excluya la defraudación fiscal como delito grave con prisión preventiva oficiosa", planteó Morenal al justiciar la modificación.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

EXCELSIOR

15-11-24 LEGISLATIVO



El martes, al comparecer ante la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, el secretario del ramo, Rogelio Ramírez de la O, dijo que "hay total conciencia en el gobierno en el más alto nivel de cuál es la realidad de los recursos".

Cuestionado respecto a la viabilidad de una reforma fiscal, el funcionario federal comentó "esa pregunta la va a contestar la presidenta de la República, porque yo tengo que darle a ella la prioridad de que lo anuncie, en el momento que lo considere oportuno, pero yo ahorita lo que les puedo asegurar es que hay conciencia".

De acuerdo con la información difundida por Hacienda, México estaría registrado un déficit fiscal estimado en 5.9 por ciento del PIB, con la solicitud a la Cámara de Diputados de que sea reducido a menos de 4 por ciento.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/necesitaremos-reforma-fiscal-profunda-ricardo-monreal/1684383